

 Fecha:
 02/10/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$276.736
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.034.400
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.034.400
 Ocupación:
 26,75%



Pág: 4

SESIÓN ORDINARIA

Concejo municipal aprobó licitación de obras en la posta rural de Upeo

curicó. Una serie de importantes acuerdos tomó este martes el concejo municipal de Curicó, entre los que destaca la presentación del Plan de Educación Municipal 2025, instrumento técnico que contiene las directrices del sistema educacional que debe seguirse durante la nueva temporada educacional.

La exposición del material Padem fue expuesto por la jefa del Departamento de Educación Municipal y el coordinador técnico del DAEM, quedando el contenido de este plan en manos del concejo, para su estudio y posterior pronunciamiento. En otras materias el concejo aprobó tal como lo dispone la legislación vigente, la solicitud de cierre de calle Zaragoza, ubicada en Villa El Arrayán, tema que desarrolló la Dirección de Obras Municipales.

RECURSOS MUNICIPALES

En materia de recursos municipales, se aprobó una subvención de \$300.000 al Club Deportivo Cultural Fénix Rancur, para financiar en parte los gastos que demande la adquisición de indumentaria, para su participación en el Mundialito de Básquetbol a realizarse del 4 al 6 de octubre, en la ciudad de Córdoba, Argentina.

El concejo municipal aprobó también la propuesta de contrato y cancelación de facturas de servicio de camión limpia fosas, para efectuar descarga de plantas de la empresa Nuevo Sur dentro de la región.

También se aprobó el contrato y cancelación de facturas por servicio de extracción de agua potable, para camiones aljibes municipales, para entrega de agua a la comunidad con la empresa Nuevosur.

POSTA UPEC

Se aprobó por parte del concejo municipal la propuesta para licitación pública "Habilitación de muro de contención posta de Upeo", por un monto de \$94.218.751, IVA incluido, al proveedor "Constructora Nuevo Horizonte SPA".

La sesión finalizó con la hora de incidentes, donde los concejales dieron a conocer sus inquietudes y las que han estado recibiendo de parte de la comunidad organizada.



Importantes materias acordó este martes, el concejo municipal de Curicó.